

# *Omara Portuondo et Teresita Hernández, distinguées de l'Ordre du Soleil Levant que décerne le Japon*

---



La Havane, 30 août, (RHC).- La grande chanteuse cubaine Omara Portuondo, connue dans le monde comme la diva du Buena Vista Social Club, et la chercheuse Teresita Hernandez Corrales se sont vues remettre, à La Havane, l'Ordre du Soleil Levant, Rayons d'Or avec Rosette, qui leur a été décerné par S.M. Naruhito, empereur du Japon, au mois de mai dernier représentant la première année de l'Ère Reiwa (2019), pour leur contribution au renforcement de l'amitié entre nos deux pays.

Cuba et le Japon célèbrent cette année le 90e anniversaire des relations diplomatiques.

Au cours de la cérémonie, l'ambassadeur du Japon à Cuba Kazuhiro Fujimura a souligné les valeurs de ces deux personnalités.

Omara, a-t-il dit, s'est rendue au Japon plus de 18 fois depuis 1969 pour régaler le public japonais de ses interprétations exquises, signalant notamment le concert offert trois semaines après le grand tremblement

de terre survenu dans l'est du Japon en 2011. Quant à Teresita, qui a dirigé pendant 20 ans le Musée de la Maison de l'Asie du Bureau de l'Historien de la ville, elle a contribué à la compréhension mutuelle entre le Japon et Cuba en organisant de nombreux événements culturels, dont la Journée culturelle japonaise à la Havane et le cours gratuit de japonais ouvert au public.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200521-omara-portuondo-et-teresita-hernandez-distinguees-de-lordre-du-soleil-levant-que-decerne-le-japon>



**Radio Habana Cuba**